
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU COMITE DEPARTEMENTAL 

DE LA HAUTE-VIENNE DE KARATE ET DISCIPLINES ASSOCIEES 

LE 30 JUIN 2024 AU CHEOPS-87 

Emargement des clubs : 9 clubs sont présents sur 22 
Tous les membres du comité directeur sont présents. 

L’assemblée Générale est ouverte 14h30. 

Le Président Gilles SEVIERRE nous souhaite la bienvenue pour cette dernière A.G de 
l’Olympiade 2020/2024. 

Il nous communique le nombre de licenciés pour la saison 2023/2024 : 711 pour la 
Haute-Vienne et 178 pour le département de la Creuse. Un nombre en progression 
pour les deux départements. 

Après cela, il  énumère les différentes actions menées durant l’Olympiade : 

• Changement d’adresse de notre siège social à l’espace coworking sur le site de
Chéops-87.

• Création du site départemental sur lequel toutes les informations (Fédérales,
départementales, et des clubs) y sont consignées.

• Création d’une commission Féminine afin de structurer son développement.
• Inscription en ligne pour nos compétitions.
• Mise en place d’une nouvelle manifestation concernant les poussins jusqu’aux

benjamins.
• Des stages de formation et d’information sur la règlementation fédérale

concernant les passages de grades.

Beaucoup de choses restent à faire, que ce soit en communication mais surtout pour 
les compétitions que nous organisons. Il nous faudra mettre en place une politique 
sportive plus ambitieuse. 
Il félicite La fratrie Laurine et Maxence JAMBART licenciée à l’Amicale Laïque de 
Condat sur Vienne. Ces deux jeunes représentent leur club mais également notre 
département lors des diverses compétitions qu’elles soient départementales, 
régionales, nationales ou bien internationales. 

Comité Départemental de Karaté 
CHÉOPS-87 

55 rue de l’Ancienne École 
Normale d’Instituteurs      

87000 Limoges 



Il félicite également pour leurs résultats régionaux les clubs de l’ASPTT Limoges, le 
SHOTOKAN DUNOIS de Dun le Palestel, le KARATE CLUB SOSTRANIEN de le 
Souterraine. 

Il informe l’assemblée que pour la prochaine saison, nous serons dotés de trois 
ordinateurs communiquant entre eux et de deux téléviseurs grands écrans pour gérer 
nos compétitions. Une formation pour ces nouveaux outils sera faite au CHEOPS-87 
en début de saison par la fédération. La date nous sera communiquée ultérieurement. 
En parlant de compétition, le président ne peut passer sous silence la disparition de 
Patrice COQGIN arbitre national et responsable de l’arbitrage de la Z.I.D. Nous 
observons une minute de silence en son honneur. 

Il remercie les membres du CD, les responsables des commissions et les bénévoles 
pour leur engagement, leur dévouement qui ont rendu possible toutes les 
manifestations durant cette Olympiade qui s’achève. 

RAPPORT DU DIRECTEUR TECHNIQUE DEPARTEMENTAL : Daniel THOMAS. 

Année particulière, 
Malgré la suppression de la ZID, nous avons maintenu les compétitions programmées 
entre nos trois départements. 

Sur le plan départemental, deux compétitions qualitatives : coupe pupilles/benjamins 
et championnat minimes/cadets/juniors/séniors et vétérans.  
Ces manifestations n’ont pas attiré beaucoup de participants. Les différentes coupes, 
challenges, non sélectifs, n'ont pas eu plus de succès. 

Les constats sont les suivants : 

• Une minorité de clubs participent aux différentes manifestations. Malgré un
dévouement de la part de Patrice DELMAS responsable de l’arbitrage.

• Difficultés d’organisation et d’arbitrage.
• En règle générale le DTD analyse que nous sommes dans une société de

consommation où l’on vient chercher ce qui nous intéresse sans se soucier de la
préparation, avant et après, de la manifestation.

• Sur l’ensemble de la saison, il constate que ce sont toujours les mêmes clubs, les
mêmes personnes qui viennent pour nous aider.

• Des parents impatients et agacés des compétitions trop longues, alors qu’il y a
dans les tribunes des responsables de clubs, des professeurs et des coachs, mais
aucune personne ne vient se proposer pour nous aider.

• Concernant les stages de préparation grades, il y a trop peu d’implication des
professeurs de clubs.

• Les différents stages : experts fédéraux et hauts-gardés départementaux,
pourtant gratuits, n’attirent pas plus les clubs. Seul le stage multi-disciplines attire
un nombre plus important de participants.

Par contre, concernant les trois stages organisés par la commission féminine, ils ont 
été suivis par un public venu nombreux, surtout non licenciés, grâce à mesdames 
Gisèle MOREAU, Laura DI MANNO et Sandra LEONARD. 



En tant que responsable, le DTD se dit assez désabusé du peu d’intérêt que suscitent 
les actions de notre comité. Heureusement, tout n’est pas noir, nous avons des 
représentants qui se dévouent au niveau de leur club et de la Haute Vienne. 
Pour terminer il félicite Laura Di Mano de l’ASPTT de Limoges pour ses divers résultats 
et sa sélection au pôle France. 
Il félicite également Lauryne et Maxence JAMBART du club de karaté de l’Amicale 
Laïque de Condat sur Vienne pour leurs résultats aux différentes compétitions 
auxquelles ils ont combattu. Une récompense sous forme de carte cadeau-Décathlon 
de 100 euros est donnée à chacun de ces deux jeunes qui par leurs résultats mettent 
en avant leur club mais également le département.  

COMMISSION d’ARBITRAGE : Patrice DELMAS 

Le responsable constate, malgré un manque d’implication de certains clubs, que le 
bilan est positif. 
Il a été organisé durant cette saison quatre stages et un examen d’arbitres et de 
juges qui a eu lieu le 5 mai dernier au dojo départemental.  

Ont été admis à cet examen : 

• Mme Sandra LEONARD, Mrs Ahmed BOUTKILI et Jean Michel IGOULZAN.
Félicitations aux récipiendaires.

Il félicite également Lauryne et Maxence JAMBART pour leur réussite au challenge 
national des jeunes arbitres. Lauryne est arbitre et juge régional et Maxence, arbitre 
et juge départemental. 
Il remercie toutes les personnes ayant tenu les tables de marques et nos amis de la 
Corrèze pour leur aide. 

COMMISSION DES GRADES : Guy MAGNE 

Le responsable nous fait le bilan de la saison écoulée et nous énumère le nombre de 
reçus suivant le niveau du grade et des disciplines concernées : 

KARATE : 
• 7 pour le 1er dan
• 5 pour le 2ème dan
• 2 pour le 3ème dan

A.M.V :
• 1 pour le 1er dang

KRAV MAGA : 
• 1 pour le 1er dan

Aucune candidature pour le 4ème dan. 

La CODG formule ses plus vifs encouragements à tous les candidats en préparation 
des différents examens de la saison sportive à venir.  



FORMATIONS : Didier DEMAISON 

Le responsable nous informe que comme les saisons dernières, la formation a été 
assurée en collaboration avec Madame Tania MARTINOT, licenciée en Corrèze.  
Il informe l’assemblée que seuls les DAF et les DIF sont plébiscités par les candidats, 
puis il nous énumère les candidats reçus à ces formations.  

COMMISSION FEMININE : Gisèle MOREAU 

Pour cette saison la commission est satisfaite de la fréquentation aux différents stages : 

• 26/11/2023 : 39 participantes.
• 24/03/2024 : 47 participantes.
• 09/06/2024 : 40 participantes.

Il y a eu un véritable engouement pour ce genre de manifestation. 
Certaines personnes sont revenues plusieurs fois. 
Pour l’instant, aucune retombée sur le nombre de licences des clubs du département. 

DISCIPLINES ASSOCIEES : Christian ALLARY  

Seuls les AMV étaient représentés par Christian ALLARY. Rien de particulier à signaler. 

COMMUNICATION : Michel FAUGERAS 

Le responsable nous communique le nombre de visites faites sur le site départemental. 
Il constate une nette progression des consultations. Il précise également que toutes les 
informations dont les clubs ont besoin se trouvent sur le site qui est tenu à jour au fur 
et à mesure que celles-ci nous arrivent. Il précise aux clubs qu’ils peuvent aussi 
adresser leurs doléances par mail à l’adresse mentionnée sur le site et le CDK87 leurs 
répondra dans un délai raisonnable.  

TRESORERIE : Didier DEMAISON 

Le trésorier fait le bilan des différentes recettes et dépenses de la saison 2023/2024. 
Ce bilan est approuvé à l’unanimité par l’A.G. 

Ensuite il propose le budget prévisionnel pour la prochaine saison 2024/2025. 
Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité par l’A.G. 

QUESTIONS DIVERSES : 

La question de garder le département de la Creuse au sein du CDK87 afin que les 
licenciés creusois puissent participer à nos activités est soulevée.  
Après s’être concerté, le CDK87 décide de maintenir le département de la Creuse sur 
l’Olympiade 2024/2028.  

L’A.G ordinaire est clôturée à 16h00. 

Le secrétaire : Christian VAREILHAC 


